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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e a Sra. A senhora Ana Cláudia Boabaid, Secretária de
Meio Ambiente de Corumbá, para que sejam retirados os galhos das árvores das ruas, Entulhos e
lixo, devido ao alto índice de proliferação de mosquitos e outros insetos transmissor de doenças,
esses entulhos estão acumulados há muito tempo à céu aberto na Rua Fernando de Barros
localizada entre as Ruas Rui Barbosa e Albuquerque no bairro Maria Leite.
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: Os moradores do local
acima citado solicitam a retirada do material acumulado, devido a épocas chuvosas e a eminencia
de proliferações de vários tipos de doenças transmitidos pelos insetos e ratos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Novembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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